

David Depenau

**Von Dohlenaze,
Holzlumpe und Milchsäule**



Die Necknamen in Stadt und Landkreis Karlsruhe

handelt.

Wie er mir angekündigt hat, wird es dabei sogar etwas zu gewinnen geben. Am Ende werden wir jedoch alle gewonnen haben: Viele dieser Necknamen haben wir vielleicht schon einmal gehört - doch warum die einen Holzlumpe und die anderen Milchsäule genannt werden, wer weiß das schon?

David Depenau ist gebürtiger Karlsruher. Als Hotel- und Restaurantfachmann hat er verschiedene Berufsstationen im In- und Ausland durchlaufen. Seit 16 Jahren leitet er als Geschäftsführer den Weissenhäuser Strand. Nach wie vor ist David Depenau mit seiner Badischen Heimat fest verbunden. Besonders die regionalkulturellen Themen haben es ihm angetan. So hat er verschiedene Bücher geschrieben, unter anderem zu den Ortsnecknamen.

Seien Sie gespannt und bringen Sie gerne weitere Interessierte mit. Ich lade Sie herzlich ein und freue mich auf zahlreiche Mitraterinnen und Mitrater.

Mit freundlichen Grüßen

Gerhard Strack

Liebe Geschichtsinteressierte,

ich freue mich, Ihnen zu unserem nächsten Treffen im Grünwinkler Geschichtskreis einen Gast ankündigen zu können. Am Montag, 23. Februar 2026, um 17 Uhr im Nebenzimmer des Braustübs Hatz-Moninger wird der Autor David Depenau in einer interaktiven Lesung aus seinem Buch zu Necknamen von Orten aus dem Stadt- und Landkreis Karlsruhe Geschichten vortragen. Wir Zuhörerinnen und Zuhörer sind eingeladen zu raten, um welchen Stadtteil oder welchen Ort es sich jeweils